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Experiencia e ilusión en la candidatura 
de Antonio Román a la Alcaldía

La candidatura de Antonio Ro
mán a la Alcaldía de Guadalajara 
ha sido presentada oficialmente 
por María Dolores Cospedal en un 
multitudinario acto al que asistie
ron simpatizantes y representantes 
de la sociedad civil de Guadalajara.

Es una lista experimentada, con ilu
sión renovada, en la que también 
se integran algunos nombres nue
vos. Un equipo de personas que, tal 
y como señaló Román, "creen en la 
política como servicio público, en 
Guadalajara y en España". Cospedal

elogió a Román, a quien describió 
como "buena persona y buen ges
tor". De él destacó su vocación de 
servicio a los demás, su sentido de 
la responsabilidad y el que sea un 
enamorado de su ciudad.

(Pág. 3)

El PP representa la política del trabajo 
y de la defensa de los ciudadanos"

La presidenta Cospedal afirma que "no podemos rendirnos 
a la demagogia oportunista y sin rumbo"

"A los españoles nos ha costado mu
cho llegar hasta aquí, no podemos 
rendirnos a la demagogia oportunista 
y sin rumbo". María Dolores Cospedal, 
presidenta de Castilla-La Mancha y 
candidata a la reelección, ha asegu
rado que el PP "representa la política 
del trabajo y de la defensa de los inte
reses de los ciudadanos". Así lo ha ma
nifestado durante la presentación de 
la candidatura autonómica del PP in
cidiendo en que "se necesitan gobier
nos a la altura de las circunstancias y 
que no piensen en su interés, sino en 
el de los españoles". (Pág. 5)
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A N T O N IO  R O M Á N  CO N  L A S  A M A S  D E  C A S A . Antonio Román ha mantenido un 
encuentro con la Asociación de Amas de Casa al que asistieron más de medio centenar de 
mujeres. En él tuvo ocasión de exponer su proyecto de ciudad y de escuchar las sugerencias 
formuladas por dicha asociación. En los últimos días, también se ha reunido con la Asociación 
de Jóvenes Empresarios y ha realizado, entre otras, visitas a los barrios de Iriépal y Taracena.

Los usuarios de los autobuses 
urbanos siguen creciendo

El número de usuarios del servicio de transporte urbano de viajeros experi
mentó en marzo un incremento del 5,79% con respecto al mes anterior, situán
dose en los 358.535 viajeros.

Se trata de un dato positivo del que se puede deducir que las mejoras incor
poradas en algunas líneas por parte del equipo de Gobierno el 24 de febrero, 
han sido bien acogidas por parte de los vecinos. Estas modificaciones daban 
respuesta al 90% de las solicitudes planteadas por los usuarios.

El Ayuntamiento convocará doce 
plazas de bomberos en 2015

La oferta pública de empleo 2015 del Ayuntamiento de Guadalajara incluye 
la convocatoria de siete plazas de bombero-conductor, tres de suboficiales (de 
nueva creación) y dos de cabo.

Además del incremento que experimentará el número de efectivos, el Consis
torio destinará este año un millón de euros para mejorar los medios materia
les del servicio de extinción de incendios.

Situada junto al Palacio Multiusos, constará de una piscina de 25 metros 
y ocho calles, y de un vaso infantil con toboganes y Juegos acuáticos

El candidato del PP a la Alcaldía de Gua
dalajara, Antonio Román, ha presentado 
uno de los proyectos que desarrollará du
rante el próximo mandato si recibe el res
paldo mayoritario de los vecinos. Se trata 
de la construcción de dos nuevas piscinas 
al aire libre en los terrenos situados entre 
el Centro Acuático y el Centro Municipal In
tegrado "Eduardo Guitián", en Aguas Vivas. 
Dicho proyecto completará las instalacio
nes deportivas ya existentes en la zona.

El proyecto presentado incluye la cons
trucción,* sobre una superficie de 1.200 
m2, de una piscina de 25 metros de largo 
y ocho calles, con una profundidad media 
de 1,5 metros. Además, incorpora un se
gundo vaso infantil de 16 metros de diá
metro y una profundidad de 0,5 metros, en 
el que habrá toboganes, tirolinas, puentes, 
chorros y corrientes.

Por otro lado, la instalación se completará 
con una zona infantil de juegos y una zona

solarium. Este proyecto recibirá una inver
sión aproximada de 1,5 millones de euros a 
través de la colaboración público-privada, 
la misma a través de la cual se ejecutó el 
Centro Acuático. "Es un modelo que crea 
empleo y favorece el crecimiento. Además, 
posibilita que el servicio tenga buenos pre
cios y sea de calidad, y que el Ayuntamien
to tenga que asumir un bajo coste".

Antonio Román ha subrayado que "este 
proyecto es una muestra más de que se

guimos teniendo ¡deas e ilusión por el fu
turo. Nuestro principal objetivo son las per
sonas y mejorar su calidad de vida. Y eso lo 
demostramos presentando proyectos con
cretos y transmitiendo a los vecinos men
sajes directos para que sepan qué vamos a 
hacer si gobernamos durante los próximos 
cuatro años. Esto contrasta totalmente 
con lo que hacen otros partidos, que sólo 
aportan su marca, pero no presentan pro
yectos".

Antonio Román creará un nueva 
piscina pública al aire libre
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Román: 'Nos hemos dejado la piel por 
Guadalajara yvamosa seguir haciéndolo'

La candidatura de Antonio Román ha sido presentada 
oficialmente por María Dolores Cospedal

1 Antonio Román Jasanada
2.- Ana Guarinos López
3.- Jaime Carnicero de la Cámara
4.- Encarnación Jiménez Mínguez
5.- Ángel García Domínguez
6.- Isabel Noguerales Viñes
7.- Eladio Freijo Muñoz
8.- Alfonso Esteban Señor
9.-Verónica Renales Romo
10.- Armengol Engonga García
11.- Francisco Úbeda Mira
12.- Carmen Heredia Mártíhez
13.-José Luis Alguacil Rojo
14.- Luis García Sánchez
15.- Ana Manzano Esteban
16.- Mariano del Castillo García
17.- Óscar Riofrío Moratilla
18.- Benjamín Marián de Diego |
19.- Antonia Chamón Lázaro
20.- Patricia Caballero Castaño
21.- Fátima de Diego Aguado
22.- Alvaro Vara Ruiz
23.- Ana Isabel Pimentel Galve
24.- María del Carmen Juárez Zarc
25.- José María Bris Gallego

Román:
"Creo en Guadalajara y en España"

El candidato manifestó que cree en la 
política como servicio público, y subra
yó: "estamos aquí porque queremos 
servir a Guadalajara y no servirnos de 
ella por intereses personales. Creemos 
en la política con mayúsculas, y sobre 
todo, creemos en Guadalajara y en Es
paña". Por este motivo, señaló, "nuestras 
políticas van encaminadas a garantizar 
y mejorar nuestros servicios, a gestionar 
bien lo que es de todos, a hacer más con 
menos, a ser transparentes en nuestra 
gestión, a mejorar el bienestar y las con
diciones de vida de nuestros vecinos y a 
generar empleo".

Cospedal destacó de Román su vocación de servicio a los demás, su honestidad y su sentido de la responsabilidad.Un eqiiipo con experiencia 
en la gestión, honesto y creíble

Aunque en el nuevo equipo de Anto
nio Román hay renovación, prima la ex
periencia, lo que para él constituye "un 
valor añadido, porque aporta madurez 
y sensatez en la toma de decisiones que 
pueden ser claves para el futuro de nues
tros vecinos".También ha señalado como 
una cualidad común de 
su equipo "la honestidad 
y la honradez"."Somos un 
equipo creíble, al que nos 
avala la gestión empren
dida en los últimos años y 
el cumplimiento de la pa
labra dada". Antonio Ro
mán ha destacado como 
pilares de su gestión dos 
cualidades: la prudencia y 
la responsabilidad.

"Conocemos Guadalajara 
y sus problemas"

"Conocemos perfectamente Guadala
jara y sus problemas, y eso es clave para 
hacer las cosas bien. Por eso creo que 
somos la opción política que aúna per
sonas -buenas personas- proyecto, expe
riencia e ilusión. Además, nos sentimos 
más que satisfechos por haber consegui
do hitos que nunca antes había alcanza
do la ciudad", ha señalado.

Antonio Román, que ha expresado su

convicción de que el 24 de mayo volve
rá a obtener el respaldo suficiente para 
gobernar, ha repasado los logros más 
destacados obtenidos en sus años de 
gobierno en diferentes ámbitos: el eco
nómico, el social y el deportivo, entre 
ellos.

Además ha agradecido 
a María Dolores Cospedal 
su colaboración en pro
yectos tan importantes 
para Guadalajara como el 
campus universitario, la 
reanudación de las obras 
del Hospital y el convenio 
sanitario con la Comuni
dad de Madrid.

"Hemos trabajado con 
pasión por lo nuestro 
y por los nuestros"

El candidato ha terminado señalando 
que, detrás de todo lo conseguido en 
estos años, hay "dedicación, vocación 
de servicio, pasión por lo nuestro y por 
los nuestros y, sobre todo, mucho traba
jo. Nos hemos dejado la piel por Gua
dalajara y estamos dispuestos a seguir 
haciéndolo. Estoy comprometido con 
mi ciudad y mi único empeño es servir 
a mis vecinos y hacer una Guadalajara 
mejor".

Cospedal: "Román 
ha dado la vuelta a 

Guadalajara"
Cospedal ha concluido señalando 

que "Antonio Román ha dado la vuel
ta a Guadalajara y va a seguir traba
jando para esta ciudad. Es un hombre 
de referencia del PP en toda España. 
Los vecinos de Guadalajara van a te
ner lo que se merecen, lo mejor. Y lo 
mejor es Antonio Román".

Por su parte, la presidenta del Parti
do Popular y número 2 de la candida
tura de Antonio Román a la Alcaldía 
de Guadalajara, Ana Guarinos, ha re
saltado que "a todo el equipo de Anto
nio Román nos mueve un solo interés, 
que es el de trabajar por el interés ge
neral de las personas"y, para ello, "An
tonio Román es un magnífico gestor y 
un excelente alcalde, el que la ciudad 
de Guadalajara merece". Además, des
tacó que"el Partido Popular se presen
ta a las elecciones con el aval de haber 
sabido afrontar una situación difícil y 
de haber aportado soluciones que ha
cen que hoy Guadalajara con Antonio 
Román y Castilla-La Mancha con Ma
ría Dolores Cospedal sean referentes 
en muchos sentidos".

Cospedal elogió a Román 
como persona y como gestor

María Dolores Cospedal ha descrito 
a Antonio Román como una persona 
"querida, respetada y admirada por 
los que le conocemos". "Es un magnífi
co compañero de viaje. Es entregado, 
con principios, generoso y con convic
ciones".

La presidenta regional también ha 
expuesto las razones por las que los 
vecinos de Guadalajara deberían de
positar su confianza en el candidato 
popular: "su vocación de servicio a los 
demás, su enorme sentido de la res
ponsabilidad y el que sea un enamo
rado de su ciudad. Por todo eso quise 
que me acompañara y hoy es el mejor 
candidato que ningún partido puede 
tener al Ayuntamiento".

También ha destacado del candida
to que es un hombre "bueno y justo, 
y eso no es fácil cuando se tiene una 
responsabilidad política y se tiene que 
dar la cara por un proyecto y por unas 
siglas. Es un ejemplo de lo que la ges
tión pública tiene que ser" Y en este 
sentido, ha destacado que, bajo la 
gestión de Román, el Ayuntamiento 
de Guadalajara haya obtenido superá
vit en los últimos ocho ejercicios pre
supuestarios.

La Secretaría General 
del PP y Presidenta de 
Castilla-La Mancha, 

María Dolores 
Cospedal, destacó la 
"valía del candidato 
a la Alcaldía como 

persona y como gestor"

La secretaria general del Partido Popu
lar, María Dolores Cospedal, presentó el 
pasado 17 de abril en Guadalajara la can
didatura a la Alcaldía de Antonio Román, 
un acto en el que estuvo arropado por 
numerosos vecinos y representantes de 
la sociedad civil.

En el mismo, Antonio Román agradeció 
a sus acompañantes en la lista, "un ex
traordinario equipo de personas", el que 
haya decidido "dar un paso al frente con 
un sólo objetivo: servir a sus vecinos y a 
su ciudad".

stilla -La  Mancha

populares
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Page es ruina, despilfarro y desempleo
Por más que se empeñe, el PSOE no puede 

renunciar a su pasado. Porque existen heme
rotecas y porque existe la Justicia. Ambas, 
sirven para poner a cada uno en su sitio. Por 
ello, el candidato socialista Page a la Junta no 
puede desprenderse de la alargada sombra 
de Bono -ahora investigado por supuestas 
comisiones- o de Barreda porque él mismo y 
estos dos, que fueron ex presidentes de la re
gión, son la apuesta por la ruina, el despilfarro 
y el desempleo. Está claro que en Castilla-La 
Mancha estos nombres son pasado y sinóni
mo de déficit, de paro, de facturas sin pagar, 
de privilegios y de autobombo personal. Una 
forma de gestionar que los ciudadanos no 
quieren siquiera recordar porque fueron en
gañados durante muchos años, casi 30, en los

que mandaron a la ruina a miles de empresas, 
no pagaban a los proveedores, asfixiaban a 
los ayuntamientos con sus deudas, y dejaron 
de pagar la sanidad, la educación y los servi
cios sociales. En Guadalajara, sin ir más lejos, 
dejaron de pagar a la empresa constructora 
del Hospital. Hoy vuelven a la palestra, al ca
lor de las elecciones, a ver si pueden 'pescar' 
algo. Y vuelven a prometer y prometer. Pero 
los ciudadanos ya les conocen, y conocen 
también la gestión de María Dolores Cospe- 
dal, sinónimo de responsabilidad, rigor, efica
cia, garantía de los servicios sociales básicos y 
gran sensibilidad por las personas. La avala su 
gestión realizada bajo las siglas de un parti
do unido, fuerte, coherente y centrado en las 
personas: el Partido Popular.

Credibilidad
Hay una palabra que define la gestión 

del PP en el Ayuntamiento de Guadala
jara en los últimos años: creíble. Desde 
2007 se ha cumplido la palabra dada a 
los ciudadanos. Se han llevado a cabo 
grandes proyectos, y además se ha he
cho en tiempo y forma. Esto, que debe 
ser lo habitual, lo que deben hacer por 
norma nuestros gestores, no hace mu- 

. cho no era así. Bajo el gobierno muni
cipal de PSOE e IU (2003-2007), se hizo 
muy poco por esta ciudad. Fueron cua
tro años de involución, en los que los 
proyectos -casi inexistentes- llegaban 
tarde y mal. Hay muchos ejemplos, pero 
tal vez uno de los más significativos sea

el Palacio Multiusos, que el PSOE dejó 
empantanado y estancado. En 2007, con 
la llegada de Antonio Román, las cosas 
cambiaron radicalmente. Si por algo se 
caracteriza es por cumplir y por hacer 
lo que dice. Cuando se presentó el pro
yecto del Centro Acuático, o del Centro 
de Familia del Cuartel del Henares, o del 
Museo Francisco Sobrino..., muchos 
eran escépticos. Pero la verdad es que 
hoy ya disfrutamos de todo ello. Por eso, 
cuando hoy nos presenta otros grandes 
proyectos, lo escuchamos con la con
vicción de que los acometerá, de que, al 
contrario que muchos otros, no nos está 
vendiendo humo, sino realidades.

Para reír
"Es un exce

lente alcalde 
y ejemplo de 

gestión" (no parece que 
se refiera a Pablo Bellido, 

imputado por un presunto 
delito de estafa) 
José Luis Blanco

PSOE Azuqueca

Para llorar
"Durante estos 

cuatro años han 
querido acabar 

con el PSOE, que no llegara 
políticamente vivo 

a las elecciones"
Emiliano Garcia-Page
(la tumba "política" se la ha 

cavado usted solito, señor Page)

LA VIÑETA

CHASCARRILLOS
Se cree el ladrón...Saben aquel que diu...

Un día estaban los bomberos de Guadalajara hacién
dose tranquilamente la cena en el parque, cuando 

de pronto reciben el aviso de que la cocina de una vi
vienda está en llamas. En ese momento, salen pitan
do en sus camiones para apagar el incendio. Todo se 

resuelve sin mayores incidencias hasta que al llegar al 
parque, uno de los bomberos le dice a otro: "Oye tú, 
parece que aquí huele a chamuscado". "Anda ya - le 
dice el otro- serás tú que has cogido olor en la salida 
que acabamos de hacer". Pero cuando se van acer
cando. .. "¡Fuego! Se nos quema la cocina. ¡Fuego! 
¡Llamad a los bomberos, llamad a los bomberos...! 
Ups, perdón, que los bomberos somos nosotros...

¿Chiste o realidad?
Aunque parezca imposible, realidad.

Hubo un tiempo en el que se mercadeaba con la 
publicidad de los medios de comunicación. Esos 

tiempos en los que se preguntaba sin ningún 
rubor si este o aquel periodista "es de los nuestros". 
Gobernaba el Partido Socialista y la publicidad se 
distribuía según se fuera medio "amigo" o no, o 

según se publicara lo que a los dirigentes socialistas 
les gustaba o no. Ahí quedan los tiempos del in

cendio de Guadalajara y la retirada de publicidad a 
los que osaban publicar la realidad de una gestión 
desastrosa. Dice el PSOE ahora que la Diputación 
da poco dinero a la Cadena SER y mucho a otros, 

pero ¿cuánto daba el PSOE en Diputación a la SER? 
Se dice, se comenta, que más de 120.000 euros. Se 

cree el ladrón, que todos son de su condición.

Dime de qué presumes...
De cara a las próximas elecciones municipales 
el secretario de Organización del PSOE, Rafael 
Esteban, presume de haber presentado can
didaturas en los 288 pueblos de Guadalajara. 
Presume.de que así, todos los vecinos de esta 
provincia tendrán la posibilidad de emitir un 
voto socialista, y también presume Esteban 
de que más de la mitad de las candidaturas 

están encabezadas por nombres nuevos. ¿Son 
nuevos porque los que estaban, tal vez, ya no 
quieren ni oir hablar de los socialistas? Ade
más, resulta cuanto menos curioso que mu

chos de los candidatos de las listas del PSOE, lo 
hacen como independientes. No creo que eso 

sea para presumir...
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"Necesitamos un proyecto estable como el PP 
y una presidenta responsable como Cospedal7

Ana Guarinos, número 1 a las Cortes por Guadalajara, 
manifiesta que "no estamos para ocurrencias"

A Page ya no le quedan pancartas que levantar, 
Cospedal soluciona los problemas

La presidenta de Castilla-La Mancha y 
candidata a la reelección, María Dolores 
Cospedal, ha clausurado este sábado 
en Toledo el acto de presentación de la 
candidatura autonómica del PP, donde 
ha advertido del "gran pacto contra el 
Partido Popular que ya se ha hecho en 
Castilla-La Mancha" donde "todos sin 
excepción, PSOE, Ciudadanos, Izquier
da Unida y Podemos, han llegado a este 
gran pacto para la quiebra, otra vez, de 
Castilla-La Mancha".

Por ello, Cospedal ha afirmado que "no 
todos somos iguales" porque "hay algu
nos que solo representan los grandes 
pactos contra el PP, contra la recupera
ción de España y contra la creación de 
empleo". Y ha criticado a "los que ahora 
niegan la recuperación, igual que antes 
negaron la crisis". "No estuvieron cuan
do les correspondía estar, cuando de
jaron la sanidad en quiebra con 16.000 
millones de deuda", ha criticado. Con 
respecto a la candidatura autonómica, 
Cospedal ha asegurado que las perso
nas que la integran "estamos orgullosos 
y emocionados por representar a nues
tra tierra y estamos dispuestos a luchar 
por Castilla-La Mancha y España". En este 
sentido, la número 1 por Guadalajara, 
Ana Guarinos, ha afirmado que "Castilla- 
La Mancha necesita un proyecto estable 
como el PP y una presidenta responsa
ble como María Dolores Cospedal". "No

Guarinos interviene en presencia de la presidenta Cospedal y del resto de personas que forman la candidatura regional por Guadalajara.

estamos para aventuras, ni ocurrencias, 
ni experimentos. Necesitamos garantías 
y sólo el PP y Cospedal nos las pueden 
ofrecer", ha dicho Guarinos, resaltando 
que "gracias a Cospedal esta vuelve a ser 
una tierra de oportunidades y lo mejor 
todavía falta por llegar".

Candidatura regional por Guadalajara
1. Ana Guarinos
2. Lorenzo Robisco
3. Marta Valdenebro
4. Jaime Celada
5. Aure Hormaechea

Suplentes
1. José Manuel Latre
2. Amelia Rodríguez
3. Lucas Castillo

El candidato del PSOE continúa a la caza de la pancarta y de la foto denotando 
nerviosismo y realizando "la visita del médico" allá por donde va

Al candidato del PSOE a la Junta, Emiliano 
García Page, le invade un nerviosismo que 
le hace seguir persiguiendo pancartas y fo
tos por allá por donde va, que suele ir poco. 
Aquí, en Guadalajara, aparece y desaparece 
como el Guadiana: viene, hace la visita del 
médico a matacaballo y se va casi sin bajar
se de su coche oficial. La última visita que 
realizó a la provincia, un auténtico fracaso, 
fue la prueba de ese nerviosismo ocasio
nado por la certeza de que va a perder las 
elecciones, "incluso construyendo un fren
te de extrema izquierda con sus amigos 
radicales de Podemos". En ese tour pudo 
comprobar, como señalaron los populares, 
"una situación muy distinta a la que dejó el 
PSOE en 2011 y, sobre todo, bien distinta a 
la que hubo los 28 años de gobiernos so
cialistas" ya que "ahora, con la presidenta 
Cospedal, responsable, se pagan las obras 
que se hacen, tenemos y un Gobierno se
rio que se compromete solo a aquello que

puede hacer y pagar. El PSOE de Page ha 
perdido su identidad con tantos "pactos 
oscuros"y él mismo ha demostrado su "in
capacidad para gobernar" también ahora 
en el Ayuntamiento de Toledo, que suma 
la misma deuda que Guadalajara y Ciudad 
Real juntos. Page, Barreda y Bono son pa
sado, sinónimo de "ruina, deuda y despil
farro" que han tenido a los guadalajareños 
olvidados en asuntos tan importantes 
como la UVI móvil de Azuqueca, la reforma 
de Francisco Aritio, la carretera de Imón o 
las tantas veces incumplida promesa del 
Parador de Molina, entre otros muchos 
ejemplos. Para más inri, Bono está siendo 
investigado por supuestas comisiones. La 
juez investiga la relación entre unos viajes 
de lujo de Bono a Sanxenxo y el pago de 
viajes a jubilados castellanomanchegos a 
Galicia. La mayoría coincide en resaltar que 
su patrimonio no guarda relación con lo 
que hubiera podido ahorrar.Page, Bono y Barreda, sinónimo de ruina y despilfarro.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Otra calle, La. #4, 29/4/2015.



ACTUALIDAD 29.04.2015 I L  Calle

La recuperación del Centro Cívico, 
nuevo proyecto para revitalizar el centro
También se renovará la plaza del Concejo para hacerla más cómoda y accesible

Las plantas 1 y 2 contendrán zo
nas destinadas también a la res
tauración, y la tercera, zonas de 
trabajo, despachos y áreas poliva
lentes. Las empresas de Guadala
jara también podrán encontrar en 
este lugar su nuevo emplazamien
to. El edificio tendrá una terraza en 
la azotea, para el disfrute de los ve
cinos, principalmente en verano, y 
contará con un jardín vertical en 
uno de sus laterales.

Además se va a renovar la 
Plaza del Concejo para 
hacerla más cómoda 
y accesible

El proyecto, que se desarrollará 
durante el próximo mandato si 
Antonio Román es reelegido al
calde, se ejecutará a través de la 
colaboración público-privada y su 
presupuesto ascenderá a los 2,5 
millones de euros.

La variada oferta cultural, 
deportiva y de odo 

de Guadalajara

Daniel Jiménez se 
especializa en 

propuestas vacías
El sucesor de Magdalena Valerio se ha 

especializado en el difícil arte de hablar 
mucho sin comprometerse a nada. ¿Les 
suena? Mucho critica las acciones desa
rrolladas por el Gobierno de Antonio Ro
mán en los últimos años, pero no duda a 
la hora de copiar, en ocasiones "dándole 
una pequeña vuelta", aquellas propues-, 
tas por las que ha apostado el Partido 
Popular en Guadalajara. Daniel Jiménez 
cree que los ciudadanos no se dan cuen
ta de que está presentando propuestas 
vacías de contenido. Nada habla de los 
presupuestos que destinará a las medi- 
das-que propone. Su estrategia se basa 
en lanzar mensajes a los vecinos. Pero 
son mensajes que están vacíos de con
tenido.

En el tiempo que Daniel Jiménez ejerce 
como candidato del PSOE se ha dedica
do a criticar generalidades sin que él o al
guna de las personas que lo acompañan 
en la lista ofrezca alternativas. Es fácil cri
ticar por criticar. Lo complicado, lo que se 
exige a alguien que quiere ser alcalde de 
esta ciudad es ofrecer alternativas con
cretas. Un trabajo que exige pensar en 
los ciudadanos. Trabajo, al fin y al cabo, 
que requiere atención y que ha brillado 
por su ausencia en los años de oposición 
del Grupo Municipal Socialista.

¿Qué presupuesto va a destinar Daniel

Jiménez a las propuestas electorales que 
ha ido lanzando? Todavía no se ha com
prometido a ninguna cantidad. Siempre 
señala que "va a estudiar la posibilidad", 
"espero poder convertir", "quiero trabajar 
en la línea de","espero conseguir el apoyo 
de","procuraré"... Y demás conjugaciones 
verbales que dejan abiertas uh montón 
de posibilidades y ninguna promesa con
creta.

Tal vez Daniel Jiménez no puede com
prometerse a muchas cosas porque ya 
ha demostrado un leve conocimiento de 
la materia local. En cuanto se escarba un 
poco en sus argumentos se puede apre
ciar que poco o nada interés ha mostrado 
por conocer a conciencia la letra peque
ña de cada uno de los procedimientos 
administrativos del Ayuntamiento para 
el que trabaja en la oposición y del que 
cobra un salario público.

Más allá de la crítica por la crítica, Daniel 
Jiménez se está volviendo un experto en 
lanzar a la ciudadanía propuestas vacías 
esperando que la ciudadanía no se pre
gunte ¿y cómo piensa hacer eso? Su pro
blema, señor Jiménez, es que los vecinos 
de Guadalajara son más inteligentes de 
lo que usted se cree y no les puede enga
ñar con palabrería y títulos de proyectos 
o planes de actuación que solo son eso, 
palabras sin contenido.

El Ayuntamiento de Guada
lajara lleva años realizando 
importantes actuaciones para 
revitalizar el centro de la ciu
dad. Además, de la renovación 
de sus principales plazas y ca
lles, ha creado alrededor de un 
millar de nuevos aparcamien
tos y ha abierto espacios como 
el Teatro Moderno y el Museo 
Francisco Sobrino, en las an
tiguas naves del matadero. A 
ellos se sumará el Centro Cí
vico, edificio muy degradado 
en pleno corazón de la ciudad. 
Así lo ha anunciado Antonio 
Román, candidato a la alcaldía 
de Guadalajara.

La planta baja se destinará a 
ocio juvenil y podrá incluir una 
zona de auditorio-discoteca, 
una bolera y un espacio de 
restauración destinado a este 
público.

El fin de semana pasado fue un ejemplo 
de intensa actividad cultural, deportiva y 
de ocio en Guadalajara. El esfuerzo reali
zado por el Ayuntamiento en los últimos 
años para mejorar esta oferta lleva ya al
gún tiempo dando sus frutos. Los vecinos 
han tenido al alcance de su mano disfru
tar del mejor deporte en el Multiusos, 
que ha sido escenario del Campeonato 
de España de Gimnasia Rítmica y de la 
Copa de la Reina. Más de mil deportistas 
procedentes de todos los puntos de Es
paña se han dado cita en nuestra ciudad, 
y de nuevo, lleno absoluto en los hoteles 
y mucho movimiento en nuestras calles, 
lo que ha favorecido nueva actividad 
económica. Pero además, la parte baja 
de la calle Mayor ha sido testigo de in
teresantes actividades organizadas por 
la asociación Paseo Comercial Miguel

Fluiters para celebrar la Feria de Abril. Ha 
sido un ejemplo de cómo, si las activida
des son atractivas, los vecinos se trasla
dan hasta el centro de Guadalajara para 
disfrutar de ellas.También ha habido cul
tura. El sábado se estrenaba una nueva 
edición de Monumentos con Letra y Mú
sica en el patio de Los Leones del Infanta
do, y en este caso también, la respuesta 
fue más que satisfactoria. Por supuesto, a 
todo esto se suman las programaciones 
del Buero y del Teatro Moderno.

Enhorabuena al Ayuntamiento de Gua
dalajara por mantener su apuesta pordi- 
namizar una ciudad que nada tiene que 
ver con lo que era hace ocho años. Antes 
no había prácticamente nada que ha
cer; no había oferta de ningún tipo. Hoy 
siempre hay alguna actividad de la que 
disfrutar.
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Cospedal: "La experiencia y el aval de haber 
gobernado residen en el Partido Popular"

La presidenta de Castilla-La Mancha asegura que 
"estamos en un momento decisivo" del que depende nuestro futuro

"Nos ha costado tanto esfuerzo 
llegar hasta aquí que no podemos 
dejar en manos de los demagogos 
y los oportunistas la gestión de 
nuestra región y de nuestros ayun
tamientos, que hemos sacado a flo
te". Lo dijo la presidenta Cospedal, 
candidata por el Partido Popular 
para seguir presidiendo Castilla-La 
Mancha, y lo dijo con el corazón 
y con la confianza y tranquilidad 
de haber trabajado por y para los 
castellanomanchegos, para todos, 
sin distinción. Fueron casi 30 años 
de gobiernos socialistas, de despil
farro y desmanes, que la región ha 
pagado muy caro. Por ello, Cospe
dal alertó de "los que vienen a con
tar que ellos son los adalides de lo 
público cuando, aquí, los que han 
salvado la sanidad y los servicios 
sociales públicos han sido los ciu
dadanos con su esfuerzo".

Así lo manifestó durante la presen
tación de los candidatos del Partido 
Popular en los municipios de más 
de 1.000 habitantes en la zona del 
Corredor del Henares, en un acto 
multitudinario celebrado en Alove- 
ra. Allí se mostró convencida de que 
"estamos en un momento decisivo", 
no solo para Guadalajara y Castilla- 
La Mancha sino también para Espa-

"N O  Q U IE R O  V O L V E R  A  L A  C A S T IL L A -L A  M A N CH A  Q U EB R A D A ". Cospedal ha afirmado que no quie
re "volver a la Castilla-La Mancha quebrada, a las facturas sin pagar, a los alcaldes y alcaldesas preguntándonos 
cuándo íbamos a pagar la deuda y a los padres preocupados porque ostentábamos la mayor tasa de fracaso de 
abandono escolar de España". Por ello, ha pedido a los candidatos del PP que trabajen mucho, que escuchen a sus 
vecinos y que les cuenten que este tren, que nos lleva a la prosperidad, no puede descarrilar. Asimismo, les ha 
recordado que el objetivo del Partido Popular es el de trabajar por el interés general de los castellano-manchegos 
y derconjunto de los españoles. En ese sentido, la presidenta del PP de Guadalajara, Ana Guarinos, manifestó que 
"nuestro objetivo siempre ha sido garantizar la calidad de vida de las personas y los servicios sociales básicos" 
añadiendo que "no podemos permitirnos volver atrás cuando gobernaron aquellos que ahora dicen lo que hay que 
hacer pero que no lo hicieron cuando gobernaron".

ña porque "de lo que pase el próxi
mo 24 de mayo y en las elecciones 
generales va a depender el futuro 
de España". Por eso, a su juicio, ante 
este "momento crucial, no nos po
demos dejar engañar a la hora de 
tomar decisiones". La presidenta 
aseguró que "hablar en los platos 
es fácil pero gobernar y gestionar 
es difícil" y "el aval de haber gober
nado y de combinar la experiencia, 
las ganas y el deseo de ayudar a 
los españoles, reside en el Partido 
Popular".

El aval de la gestión
Por otra parte, en materia econó

mica, la dirigente popular destacó 
que, mientras que en diciembre 
del año 2011 se destruía empleo 
al 11%, a finales de 2014 se esta
ba creando empleo a un ritmo del 
7,4% y, en nuestra región, hoy hay 
32.000 ciudadanos menos en paro 
y la provincia de Guadalajara es la 
provincia española donde más ha 
bajado el desempleo desde el año 
pasado. Unos datos "que no son 
porque sí", como ha señalado, sino 
porque se han dedicado muchos 
esfuerzos a ayudar a quienes crean 
empleo. "Esta es la diferencia y este 
es nuestro aval", ha aseverado.

El PP de Yebes ofrece soluciones para 
abrir un colegio público en Valdeluz

El candidato a la Alcaldía, Javier Guzmán, se propone abrir el antiguo colegio privado, 
ahora cerrado por la ineficacia del PSOE

El Partido Popular de Yebes, con Javier 
Guzmán a la cabeza, se presenta a las 
elecciones decidido a gobernar por y 
para los vecinos y, por ello, se ha marca
do como objetivo prioritario que Valde
luz pueda contar con un colegio público. 
El anterior gobierno socialista de la Junta 
"nunca quiso hacer un colegio público 
en Yebes" prefiriendo "despilfarrar el di
nero público y abrir un segundo colegio 
en la vecina localidad de Horche" mani
festaba recientemente la diputada regio
nal Carolina Hernández con motivo de 
una visita de Page que tuvo el valor de 
hablar del colegio cuando él formó parte 
durante muchos años del Gobierno del 
PSOE causante del desastre educativo 
de Yebes. Además, Page "debería expli
car por qué dejaron sin un colegio pú
blico a Yebes y prefirieron apoyar a una El candidato a la Alcaldía de Yebes (izqda) se ha reunido con el vicesecretario sectorial del PP.

empresa privada para que gestionara un 
centro". Pero, frente a problemas, solucio
nes. El candidato del Partido Popular ya 
ha adelantado su firme intención, si llega 
a la Alcaldía, de adquirir el antiguo cole
gio privado Luz de Yebes, actualmente 
cerrado, y tras acometer las reformas 
necesarias, ponerlo a deposición del Go
bierno Regional para lograr la apertura lo 
más pronto posible del deseado colegio 
público en el municipio.

Y de los dichos a los hechos. Guzmán ya 
se ha reunido con el vicesecretario secto
rial del PP de Castilla-La Mancha, Marcial 
Marín, para tratar la situación actual de 
la escolarización de los niños y niñas de 
Yebes y Valdeluz y las demandas de los 
vecinos. Marín ha acogido esta iniciativa 
con buenos ojos y le ha animado a seguir 
trabajando en esta dirección.
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Las'viejas glorias'del PSOE aterrizan 
para poder cubrir las listas electorales
Los socialistas no encuentran gente para hacer sus candidaturas y tienen que recurrir a 'paracaidistas'

El PP es el único partido con candidaturas en todos los 
ayuntamientos y entidades menores de Guadalajara

La crisis abierta que vive el Partido So
cialista se ha manifestado fuertemente a 
la hora de elaborar sus listas electorales, 
en la provincia. Nunca antes el PSOE se 
encontró con tantas dificultades para 
poder cubrir sus candidaturas, lo que de
nota la fractura de un partido sin proyec
to y sin rumbo, noqueado por su pasado 
y los 'pactos oscuros'con formaciones de 
nula trayectoria política.Tanto es así, que 
se ha visto obligado a recurrirá sus'viejas 
glorias' y vestirlas de 'paracaidistas' para 
dejarlas aterrizar en los pueblos, ante la 
cruda realidad de no encontrar gente 
que quisiera presentarse con el PSOE. Y 
para muestra, un botón.'Reviven'del ca
jón del olvido, tras anunciar su retirada en 
política, 'viejas glorias' como Florentino 
García Bonilla, ex alcalde de Azuqueca, 
y Laureano Martínez Pinilla, ex delegado 
de la Junta, que aterrizan en Fuentenovi- 
lla; José Luis Ros, ex secretario provincial 
socialista, ex presidente de Caja Guadala
jara y ex senador, se presenta por Luzaga; 
Juan Pablo Herranz, ex subdelegado del 
Gobierno, ha caído en Valderrebollo; An
tonio Marco, ex presidente de las Cortes 
regionales y Marisol Herrero, ex conse
jera de Cultura de la Junta, lo hacen por 
Tendilla, junto a Domingo Oñoro. El per
dedor de las primarias al Ayuntamiento 
de Guadalajara, Ignacio Andarías, 'volará' 
hasta Mandayona; el ex delegado de Me
dio Ambiente, Sergio David González, irá 
por Arroyo de Fraguas; y Ángela Ambite, 
ex delegada de Industria, por Málaga 
del Fresno. El secretario de organización 
del PSOE, Eusebio Robles, no ha tenido 
reparos en colocarse en la lista de Aran- 
zueque. Lo dicho,'viejas glorias'que han 
tenido que salir a la palestra por deses
perada necesidad.

Una vez finalizado el plazo para pre
sentar candidaturas para las próximas 
elecciones del 24 de mayo, el Partido 
Popular de Guadalajara ha presentado 
candidaturas en todos los ayuntamientos 
y entidades locales menores de la provin
cia. De esta forma, es el único partido con 
presencia en los 288 municipios y 25 enti
dades locales menores de Guadalajara, lo 
que supone un total de 1.406 candidatos. 
Además, hay que destacar que 41 alcaldes 
y concejales de 28 municipios que se pre
sentaron en 2011 con otros partidos, han 
decidido dar el paso y presentarse con 
el Partido Popular en 2015. Esto significa 
que el PP representa "confianza y estabi
lidad, credibilidad y veracidad, siendo el

único partido que tiene un proyecto es
table, garantía de recuperación económi
ca, de creación de empleo y de un futuro 
esperanzador", tal y como ha señalado el 
secretario provincia, Juan Pablo Sánchez.

Está comprobado que el Partido Popular 
tiene el aval de haber sabido gestionar en 
los momentos más difíciles y duros para 
Castilla-La Mancha frente a otras forma
ciones políticas para las que el Partido 
Popular advierte que "una cosa es hablar 
en los platos de televisión y otra, muy 
diferente, gobernar". Esos partidos políti
cos que están apareciendo "solo pueden 
ofrecernos palabras pero no resultados ni 
avales de una gestión porque nunca han 
gestionado". El secretario general (c) junto a la coordinadora de Campaña Electoral y el coordinador de Acción Electoral.

EUSEBIO ROBLES 
Aranzueque F. GARCIA BONILLA SERGIO DAVID GONZÁLEZ 

Fuentenovilla Arroyo de Fraguas

MARISOL HERRERO 
Tendilla

IGNACIO ANDARIAS 
Mandayona

JOSÉ LUIS ROS 
Luzaga

J. PABLO HERRANZ 
Valderrebollo

ÁNGELA AMBITE 
Málaga del Fresno

ANTONIO MARCO 
Tendilla

MTNEZ. PINULA  
Fuentenovilla
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Notable alto para la atención 
sanitaria en Castilla-La Mancha

Según la última encuesta realizada entre los pacientes por el Servicio de Salud de 
Castilla-La Mancha (SESCAM), la Sanidad en la región es una de las más valoradas de España

Los pacientes de Castilla-La Mancha 
han vuelto a pronunciarse sobre la asis
tencia sanitaria en la región y, a tenor de 
sus respuestas, están más que satisfe
chos de la atención que reciben, dándola 
casi un sobresaliente.

Así se desprende de la última encuesta 
de Calidad y Satisfacción realizada por el 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha 
(SESCAM) entre más de 5.600 usuarios 
que durante los últimos meses de 2014 
fueron hospitalizados o acudieron a la 
consulta de su médico de Atención Pri
maria, especializada o a urgencias.

De esta forma, con el Gobierno de Ma
ría Dolores Cospedal, la 
Sanidad de Castilla-La 
Mancha ha pasado de 
una situación caótica, de 
quiebra casi total con más 
5.000 millones de deuda 
heredada del PSOE, a ser 
considerada "como uno 
de los servicios de salud 
de nuestro país mejor ■■■■■■■■■■■ 
valorados por los ciu
dadanos", según afirma el consejero de 
Sanidad, José Ignacio Echániz, que ha 
valorado muy positivamente los datos 
de una encuesta que mejora los datos de 
otra anterior, y con las que el Gobierno 
regional obtiene información que le per
mite potenciar aquellos aspectos menos 
valorados por los pacientes.

Con una nota de 8,5, el trato recibido

Con Cospedal la 
Sanidad de Castilla- 

La Mancha ha dejado 
atrás del caos, tras 

saldar una deuda de 
más de 5.000 millones 

que dejó el PSOE

por parte-de los profesionales es el pa
rámetro que recibe mayor puntuación, 
aunque también superan el ocho cues
tiones como la claridad de la información 
y la calidad de la atención recibida. Con 
un 7,6 y un 7,4 valoran los pacientes el 
estado de las instalaciones y el tiempo 
transcurrido para ser atendidos, respec
tivamente, mientras que el 92 por ciento 
de los usuarios de urgencias consideran 
que ha mejorado el servicio respecto de 
periodos anteriores, de manera que la 
valoración media en este caso es de un 
8,2 .

Por su parte, los pacientes que han 
estado hospitalizados en 
centros del SESCAM, dan 
un sobresaliente al trato 
recibido por los profesio
nales médicos, y personal 
de Enfermería o auxiliar 
que les han atendido. El 
trato en Atención Prima
ria también se aproxima a 
una media de 9 sobre 10.

El consejero de Sanidad 
estos buenos resultados 

relacionados con

MUt-U linta Valoración Asistencia Sanitaria
(5.674 encuestas)
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ATENCIÓN PRIMARIA CONSULTAS HOSPITAL HOSPITALIZACIÓN URGENCIAS

2a Encuesta do Calidad y Satisfacción

Los datos de las encuestas reflejan la satisfacción de los usuarios.

asegura que 
están directamente 
el buen hacer de los profesionales del 
SESCAM, que hacen su trabajo de'Vnane- 
ra ejemplar y ofrecen un trato excelente, 
a la altura de los mejores hospitales y 
centros de salud de nuestro país".
Menos esperas 

No hay que olvidar que la gestión de

la Sanidad en Castilla-La Mancha en los 
últimos años también ha contribuido a 
reducir de forma considerable las listas 
de espera (la lista de espera quirúrgica ha 
bajado más de un 27% en los dos últimos 
años) y a mejorar los ratios de espera en 
Urgencias.

De hecho, en relación a este último 
servicio en el Hospital de Guadalajara, 
los ratios de espera son los más bajos de

España, gracias a la utilización del Siste
ma Español de Triaje, una herramienta 
que valora el grado de urgencia de los t 
pacientes para priorizar la atención de 
aquellos de presentan mayores niveles.

El Servicio de Urgencias del Hospital de 
Guadalajara atiende al día una media de 
280 urgencias, que se concentran prin
cipalmente entre la una y las cinco de la 
tarde.

La UVI móvil de Azuqueca es todo un referente, 
con casi 2.000avisos y tiempos de respuesta mínimos
Desde que en diciembre de 2012, 

el Gobierno de María Dolores Cospe
dal pusiera en marcha la UVI móvil 
en Azuqueca de Henares, un servicio 
hasta entonces inexistente por la inep
titud de los sucesivos gobiernos del 
PSOE, se han atendido 1.899 avisos 
de pacientes de la zona Corredor del 
Henares, dando res
puesta a las necesi
dades asistenciales 
de más de 34.000 
habitantes no sólo 
de Azuqueca, sino 
también de Villa- 
nueva de la Torre,
Alovera, Quer, Cabanillas del Campo, 
Chiloeches y Pozo de Guadalajara.

De esos avisos, 1.300 fueron emer
gencias, 428 urgencias y 171 de trans
porte interhospitalario, de manera que 
entre el 1 de diciembre de 2012 y el 31

El Gobierno de Cospedal da 
respuesta a las necesidades 
asistenciales, atendiendo a 

poblaciones que suman más 
de 34.000 habitantes

ha cubierto en torno al 24,41 por ciento 
de los avisos registrados en toda la pro
vincia en ese periodo. Además, según 
apuntaba recientemente el gerente del 
Área Integrada de Guadalajara, Francis
co Merino, los tiempos de respuesta de 
esta unidad están por debajo de otros 
dispositivos similares: una media de 5,6 

minutos en zona ur
bana y en 17,4 en la 
rural, y ello, gracias al 
buen trabajo, según 
destaca el gerente, 
que llevan a cabo los 
20 profesionales que 

^ m  se ocupan de la UVI 
móvil de Azuqueca: seis médicos, seis 
enfermeros, cuatro técnicos sanitarios y 
cuatro técnicos conductores.

Los datos evidencian que la puesta en 
marcha de esta UVI era un servicio muy 
necesario, que el PSOE fue incapaz de

de marzo de 2015, la UVI de Azuqueca prestar, a pesar de que Azuqueca era la
Cospedal ha puesto al día la Sanidad de 
la región, con más y mejores medios.

única localidad de las 15 más po
bladas de Castilla-La Mancha que 
no contaba con UVI móvil. Frente a 
ese abandono de los socialistas, el 
Gobierno de Cospedal ha mostrado, 
una vez más, su gran sensibilidad y 
su apuesta por hacer llegar los ser
vicios sanitarios a todos los ciudada
nos.

Después de tres décadas de un 
Gobierno socialista totalmente inefi
caz, ha tenido que ser un Ejecutivo 
del PP, con María Dolores Cospedal 
al frente, el que viniera a solucionar 
las graves carencias que en materia 
sanitaria sufrían muchos ciudadanos 
de Castilla-La Mancha. No sólo ha 
puesto en marcha la UVI móvil que 
presta servicio a Azuqueca de Hena
res y otras poblaciones de la zona, 
sino también ha dotado al sistema 
sanitario regional de más y mejores 
servicios.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Otra calle, La. #4, 29/4/2015.



10 ACTUALIDAD 29.04.2015 I Calle

Román se compromete a destinar 2,2 
millones a la recuperación de restos urbanos

Considera que estas actuaciones constituyen una mejora del bienestar de los vecinos

Daniel Jiménez anuncia un plan i 
de barrios sin obras concretas !

"Mucho lirili y poco larala"es la receta 
que aplica Daniel Jiménez en cada uno 
de sus anuncios. Su estrategia es utili
zar títulos llamativos y rimbombantes, 
mezclados con un buen chorro de crí
ticas ácidas contra Antonio Román y ya 
tenemos el cóctel informativo que le 
preparan cada semana al candidato del 
Partido Socialista.

Su última ocurrencia es proponer la 
creación de un planeamiento de ac
tuaciones en los barrios de Guadala
jara con las propuestas de los vecinos. 
Desde luego, se trata de una propuesta 
"sesuda"donde las haya que, de nuevo, 
viene sin el respaldo de datos. No dice 
ni cuánto presupuesto va a destinar 
para las actuaciones, ni en qué barrios 
va a realizar obras, ni siquiera qué ca
nales va a utilizar para recoger las pro
puestas de los vecinos. Nada concreto,

todo conceptos teóricos que no llegan 
a materializarse en ningún compromiso 
electoral concreto.

Hay un abismo entre la falta de defini
ción constante del candidato del PSOE, 
Daniel Jiménez, y las propuestas orde
nadas y concretas que ofrece Antonio 
Román. El actual alcalde de Guadala
jara sí que dice cuánto va a destinar a 
cada uno de los proyectos que ánuncia 
y cómo los va a llevar a cabo. Y también 
conoce, y mucho, las distintas deman
das de los vecinos de la ciudad para sus 
barrios.

Antonio Román ha puesto en marcha 
distintos planes de actuación para lle
var a cabo la transformación de Guada
lajara en la ciudad moderna y accesible 
que hoy conocemos. Plan de Inversión 
Municipal, Plan de Restos Urbanos, 
Operaciones Asfalto o el Plan de Obras

Menores son algunas de los proyec
tos que engloban actuaciones de 
mayor y menor calado en toda la ciu
dad. Desde el rebaje de un bordillo, 
el arreglo de una acera, la pavimen
tación de miles de metros cuadrados, 
así como el recambio de kilómetros 
de tuberías de redes de abasteci
miento y saneamiento. Y todo ello, 
escuchando las necesidades de los 
vecinos.

Para llevar a cabo estas obras, ha 
sido fundamental el contacto cerca
no con los ciudadanos a través de los 
consejos de barrio, las visitas progra
madas de concejales, reuniones con 
asociaciones de vecinos, y también la 
creación de la APP "Haciendo Ciudad 
Guadalajara" por la que se han reci
bido un millar de incidencias en tan 
solo un año de vida.

El candidato Antonio Román se ha 
comprometido con los ciudadanos a 
destinar un total de 2,2 millones de 
euros para acometer obras de recupe
ración de espacios degradados de la 
ciudad, actuaciones que se engloban 
dentro del Plan de Restos Urbanos que 
ha permitido atender muchas deman
das de los ciudadanos.

El compromiso adquirido plantea 
destinar una cuantía de unos 500.000 
euros en cada año del próximo man
dato. “Se da continuidad a la línea de 
actuación emprendida por el equipo 
de Gobierno del Partido Popular en 
el Ayuntamiento en los últimos años. 
Años en los que hemos realizado una 
firme apuesta por recuperar los espa
cios más degradados de la ciudad, lo 
que ha permitido, mejorar la calidad 
de vida de los vecinos y embellecer 
nuestros barrios".

Acondicionamiento de parcelas que 
están en desuso para transformarlas 
en espacios públicos saludables, arre
glo de escaleras y rampas de acceso, 
acondicionamiento de aceras o apar
camientos y mejoras en plazas son las 
actuaciones que más se repiten dentro 

, del Plan de Recuperación de Restos Ur
banos.

Su puesta en marcha ha permitido 
transformar espacios como el recién 
inaugurado parque de Las Torres, las 
escaleras de acceso desde la avenida 
del Atance a la calle Redondel o del fi
nal de la calle Francisco Aritmendi, la 
mejora de la zona estancia! del Paseo 
de Alaminillas, así como las mejoras 
de las zonas verdes en la avenida del

El candidato anunció la creación de una nueva zona estancial y de juegos demandada por los vecinos.

"las actuaciones que se 
acometen dentro del Plan de 

Recuperación de Restos Urba
nos repercuten directamente 
en la calidad de vida y en el 

bienestar de los vecinos. Dan 
respuesta a las demandas de 

los vecinos de una zona de 
Guadalajara"

Atance o en el entorno de Bejanque, 
adecuación de espacios de tierra en la 
calle Jorge Luis Borges o del talud de la 
calle Peral, así como los distintos traba
jos ejecutados en las calles de La Torre, 
barrio Eras del Canario, las plazas de La 
Paz y del Santuario de la Antigua o el 
aparcamiento del Cerro del Pimiento.

Antonio Román ya ha señalado cuá
les serán algunas de las actuaciones 
que acometerá en el próximo man

dato, como la creación de un área es
tancial y de recreo en la confluencia 
de las calles Laguna de Taravilla y La
guna Grande, y otras actuaciones que 
se distribuirán por el resto de barrios 
de la ciudad como las solicitadas en 
las calles Camilo José Cela, Ricardo 
Sanz, General Moscardó Guzmán y en 
las proximidades del depósito de agua 
en las inmediaciones de la avenida del 
Atance.

El candidato socialista 
obvia detalles en todas 
sus propuestas como 
presupuestos, lugares 
de actuación o cómo 
consultará a los vecinos
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La oscura Azuqueca que deja Bellido
El alcalde de Azuqueca de Henares, el 

socialista Pablo Bellido, dejará el cargo 
en menos de un mes con un balance de 
gestión que arroja más sombras que lu
ces. Una Azuqueca negra que sufre la 
tozudez del Partido Socialista que se 
desprende de Bellido, imputado por un 
presunto delito de estafa, y deja paso al 
candidato José Luis Blanco, hasta aho
ra implicado en este mismo asunto. Y 
así de oscura se queda Azuqueca, con 
la deficiente iluminación que se puede 
apreciar en la imagen que acompaña a 
esta información; un ejemplo más de 
pésima gestión que viene acarreando 
los mismos problemas desde el mes de 
agosto sin solución alguna.

Desde el Grupo Popular se han hecho 
eco en varias ocasiones de la decep- El socialista Pablo Bellido deja un balance de gestión con más sombras que luces.

ción de los vecinos, "enfadados por el 
bajísimo nivel de iluminación con que 
han dejado sus calles"; en total casi 80 
lugares -entre calles, plazas, parques, 
áreas de juego o áreas deportivas- con 
deficiente o muy deficiente ilumina
ción provocada por el cambio de lumi
narias.

Este es el desolador panorama que se 
vive de noche en Azuqueca de Henares, 
la segunda población en habitantes de 
la provincia de Guadalajara, abandona
da a su suerte por una nefasta gestión 
socialista. Es solo un ejemplo más.

Ante esto, los concejales populares 
seguirán denunciando esta situación 
hasta que se encuentre una pronta so
lución, velando por el interés y la segu
ridad de los vecinos azudenses.

El Gobierno de 
Cospedal suscribe 157 

convenios sociales
El Ejecutivo regional ha demostrado que apoyar a 

los más vulnerables es objetivo prioritario

El PSOE eliminará 
la Religión de los 
colegios públicos

En un Pleno extraordinario con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, la 
presidenta Cospedal dejaba claro su compromiso con los colectivos más vulnerables. -

Durante 2015, la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha va a suscribir 
un total de 157 convenios en materia de 
Servicios Sociales con el fin de ayudar a 
las personas más vulnerables de la re
gión. A este programa, el Gobierno de 
Cospedal, manteniendo su política de 
defender las mejores prestaciones so
ciales, va a destinar casi 20 millones de 
euros. Concretamente, se sacarán ade
lante 145 convenios referidos a los Ser
vicios Sociales de Atención Primaria por 
un importe total de 15.533.767 euros, 
y 12 convenios de Planes de Integración 
Social (PLIS) que ascienden a 3.617.293 
euros.

Los acuerdos, que son un claro ejem
plo de colaboración entre los ayunta
mientos y el Gobierno presidido por 
María Dolores Cospedal, se centran en 
ayudas sociales y en el fomento de la in

tegración social, y garantizan un servicio 
en las mejores condiciones para los co
lectivos que más lo necesitan.

En esta línea, el Ejecutivo regional ha 
priorizado los programas de apoyo a 
familias, menores, dependientes, dis
capacitados, etc, como lo demuestran 
también los 15 convenios con entidades 
privadas sin ánimo de lucro para dotar 
de 441 plazas para niños afectados por 
medidas judiciales o de protección, a los 
que la Junta destinará más de 12,5 mi
llones de euros; o las nuevas dotaciones 
para garantizar la Atención Temprana a 
los menores que lo necesiten, cumplien
do la Ley de Garantía de los Derechos 
de las Personas con Discapacidad, una 
normativa pionera que fue duramente 
criticada por el PSOE a pesar de haberla 
apoyado en las Cortes regionales, entre 
otras medidas.

Lo ha dicho claramente y ha prometido 
que lo hará si llega a gobernar: eliminará 
la asignatura de Religión de los colegios 
públicos. La promesa es del líder del 
PSOE a nivel nacional, Pedro Sánchez, y 
por ahora nadie de su partido, ni siquie
ra el candidato del PSOE a la Junta de 
Castilla-La Mancha, Emi
liano García Page, se ha 
desmarcado de seme
jante ocurrencia que tie
ne como punta de lanza 
la "defensa de la escuela 
laica". Así de radicales se muestran los 
socialistas que quieren la Religión fuera 
de las aulas. Ante esto, desde el Partido 
Popular han lamentado el "seguidismo" 
de Page que "no respeta la educación re
ligiosa, que es la que prefiere la mayoría 
de los ciudadanos de la región; lo que 
refleja la falta de autoridad y de criterio 
político del secretario general del PSOE 
de Castilla-La Mancha, y el portavoz del 
Grupo Popular en las Cortes, Francisco. 
Cañizares, ha señalado que "Page es un 
peligro por su inconsistencia, falta de cri
terio y de propuestas, tanto a nivel políti
co, como por la gestión llevada a cabo en

el Ayuntamiento deToledo".
De otro lado, el PSOE obvia decir los 

avances en educación que en Castilla-La 
Mancha, en concreto, han propiciado la 
reducción en casi diez puntos de la tasa 
de abandono educativo, hasta situarla 
en el 22,2% -en 2011 superaba el 31,5%- 

, gracias a las políticas 
educativas responsables 
de la presidenta Cospe
dal. "Un dato ilusionan
te, pero no suficiente" 
como señaló la candida- 

ta a volver a presidir la Junta de Castilla- 
La Mancha. La misma que ha apostado 
por la Formación Profesional, la moda
lidad Dual, el plan de plurilingüismo, el 
Bachillerato de Excelencia o las aulasTEA, 
entre otras acciones encaminadas a me
jorar nuestra enseñanza pública de cali
dad. Hace cuatro años, con el PSOE en la 
región, no se podía convocar ningún tipo 
de oposición, estando en riesgo el em
pleo público; y hoy, con el Gobierno de 
Cospedal, se van a convocar el máximo 
de plazas que le permite el Ministerio lo 
que indica que apuesta decididamente 
por la Educación de Castilla-La Mancha.

Advierten de que Page 
es "un peligro" por su 

inconsistencia y 
falta de criterio
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Azuqueca necesita un Gobierno del 
PP para desarrollar todo su potencial

Carmen Casero traslada el apoyo de Cospedal a la candidata del 
Partido Popular, Aure Hormaechea

su lista han mantenido una reunión con Carmen Casero y Lorenzo Rom:

"Azuqueca necesita un Gobierno del 
Partido Popular y una alcaldesa como 
Aure Hormaechea para desarrollar todo 
su potencial, tanto en el ámbito econó
mico como laboral". Así lo ha señalado 
Carmen Casero, miembro del Comité 
Ejecutivo del Partido Popular, durante 
una reunión en Azuqueca con la can
didata del PP a la Alcaldía de esta lo
calidad del Corredor de Henares, Aure 
Hormaechea, y otros integrantes de la 
lista popular, en la que también ha parti
cipado el viceportavoz regional del PP y 
número 2 de la lista popular a las Cortes 
Regionales, Lorenzo Robisco.

Casero, que ha trasladado el apoyo de 
María Dolores Cospedal a Hormoaechea, 
ha incidido en que "después de todo el 
esfuerzo vivido en los últimos años, es 
el momento de consolidar el trabajo y 
seguir avanzando hacia la estabilidad 
económica y laboral de nuestra región, 
donde Azuqueca de Henares ocupa un 
lugar preponderante por la importancia 
de sus empresas y su posición logística 
en el corazón de España". Además, ha 
asegurado que "personas como la can
didata a la alcaldía de este municipio, 
Aurelia Hormaechea y María Dolores 
Cospedal en Castilla-La Mancha, son las 
que necesitamos para lograr que nues
tra región siga creciendo".

Por su parte, Lorenzo Robisco, ha su
brayado que "tristemente, el segundo 
municipio más importante de la provin
cia de Guadalajara ha estado abandona
do y olvidado por parte del actual alcal
de socialista, que no se ha ocupado de 
Azuqueca ni ha sabido aprovechar esas 
oportunidades que tiene el Corredor del 
Henares", asegurando que "es el momen
to de dar paso a nuevos gestores y olvi

dar 30 años de gobierno de la izquierda 
en Azuqueca".

La candidata del PP a la Alcaldía de 
Azuqueca, tiene muy claro que la locali
dad necesita un cambio total en la ges
tión municipal, y ella y su equipo están 
dispuestos a trabajar para propiciar ese 
giro hacia el desarrollo y el empleo. "En 
Azuqueca no podemos permitir que las 
empresas se nos vayan a otros polígo
nos". Frente a las naves vacías, Hormae
chea apuesta por optimizar su zona in
dustrial para sacarle el máximo partido 
en desarrollo y empleo.

Con los autónomos 
y los emprendedores

Durante la reunión con Casero, Aure 
Hormaechea ha señalado que la gene

ración de empleo va a ser la máxima 
prioridad para su equipo, que llega con 
muchas ganas de trabajar con transpa
rencia y honestidad, subrayando la ne
cesidad de apoyar y apostar por autóno
mos y emprendedores. "Vamos a hacer 
todo lo posible para que la pequeña y 
mediana empresa tenga su participa
ción en Azuqueca porque son los que 
generan trabajo para nuestra población. 
Nos avala el gran camino realizado por la 
presidenta Cospedal en materia de em
pleo, y en esa línea vamos a intentar dar 
una respuesta que se merecen de una 
vez los vecinos y vecinas de Azuqueca", 
ha asegurado la candidata del PP a la Al
caldía azudense, y número 5 de la lista 
regional popular a las Cortes de Castilla- 
La Mancha.

Villanueva se lo 
pone más fácil a los 
emprendedores

La corporación que preside Marta 
Valdenebro apuesta por los em
prendedores y quiere allanarles el 
camino para que lideren la creación 
de empleo poniendo en marcha su 
propio negocio. Para ello, el Ayun
tamiento de Villanueva de la Torre 
ha creado un Punto de Atención al 
Emprendedor (PAE) desde el que 
se presta apoyo y asesoramiento a 
quienes estén interesados en crear 
su empresa, ofreciendo ayuda en 
la gestión e información sobre los 
recursos y programas para em
prendedores que tiene en marcha 
la Junta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, y que a lo largo de la 
legislatura han supuesto una inver
sión de 342 millones de euros. En
tre esas medidas se incluye la Ley 
de Dinamización y Flexibilización 
de la Actividad Comercial y Urba
nística, el Plan de fomento del em
prendedor y Pyme o los cambios 
realizados en la Ley de Comercio.

La alcaldesa de Villanueva, y can
didata del PP a revalidar la Alcaldía, 
tiene claro que "sin empresarios 
no hay empresas, y sin empresas, 
no hay empleo", y asegura que el 
Servicio de Orientación Jurídica y 
Punto de Atención al Emprende
dor ha arrancado con fuerza y está 
suscitando gran interés entre los 
villanovenses, con varias iniciati
vas empresariales ya en marcha.

Desde el PAE de Villanueva, que 
ya tiene la autorización del Minis
terio de Industria, no sólo se ofrece 
información y asesoramiento, sino 
que se ayuda a realizar las gestio
nes para creación de una empresa 
en tiempo récord: de 24 a 48 horas, 
según el tipo.

Crecimiento histórico de las 
exportaciones en Castilla-La Mancha

Un nuevo récord histórico, esta vez 
en las exportaciones, evidencia el 
avance imparable de Castilla-La Man
cha hacia la recuperación económica, 
gracias a las políticas que está lideran
do el Gobierno de María Dolores Cos
pedal. Así, el crecimiento interanual 
de las exportaciones en la región al
canza el 12,2 por ciento, un aumento 
histórico que demuestra que Castilla- 
La' Mancha sigue creciendo, no sólo 
por encima de la media nacional, sino 
que supera todos los registros logra
dos hasta el momento. En esta línea, 
en el mes de febrero la facturación en 
exportaciones ha alcanzado los 448,4 
millones de euros, superando los 835

millones de euros en los dos primeros 
meses de este año (un 6,3 por ciento 
más). En la provincia de Guadalajara, es 
donde más ha aumentado este año el 
volumen de exportaciones, un 25,3 por 
ciento, siendo la segunda de la región 
que más ha facturado (203,9 millones).

Los datos demuestran la pujanza 
del sector empresarial de Castilla-La 
Mancha para hacer productos y servi
cios de alto valor competitivo, siendo 
las exportaciones unp de los pilares 
económicos de la región. El vino y los 
alimentos son los productos castella- 
no-manchegos que tienen más salida 
al exterior, seguidos de los bienes de 
equipo.

Volumen de exportaciones de Castilla-La Mancha.
Enero-Febrero 2015 I

En millones de euros ;
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José García Salinas procesado 
como imputado ante los tribunales

El candidato del Partido Socialista en Cabanillas del Campo tendrá que declarar en el juzgado 
por la presunta comis.on de un delito de injurias, calumnias y denuncia falsa contra Jaime Celada

El candidato del Partido Socialista a la 
Alcaldía de Cabanillas del Campo, José 
García Salinas, declarará en el Juzgado 
por la presunta comisión de un delito 
de injurias, calumnias y denuncia falsa 
contra el actual alcalde de la localidad 
cabanillera. Recientemente, la Justicia ha 
resuelto la apertura de juiçio oral, cuya 
fecha está por determinar, para que el 
portavoz socialista vuelva a declarar so
bre las afirmaciones injuriosas y calum
niosas vertidas contra Jaime Celada en 
una de sus ruedas de prensa.

La Audiencia Provincial de Guadalaja
ra y el Juzgado de Instrucción número 3 
han decretado sendos autos para que sea 
efectiva la apertura de juicio oral contra 
José García Salinas, cuyo recurso ante 
esta resolución se ha desestimado. El 
candidato del PSOE no ha podido evitar 
volver a los Tribunales para declarar, ya 
lo hizo en calidad de imputado en la fase 
de diligencias previas, y pronto lo hará de 
nuevo para resolver sobre la comisión de 
un delito.

El auto judicial llega en un momento 
delicado para José García Salinas al en
contrarnos a las puertas de los comicios 
locales. Son muchas las preguntas que 
tendrá que responder el candidato del 
PSOE pero, al menos ante la ciudadanía, 
tiene que contestar a una. ¿Será conse
cuente con el código ético del PSOE al 
que está suscrito?

El código ético del PSOE de 10 de oc
tubre de 2014 recoge la siguiente dis
posición: "5.2. Cualquier cargo público u 
orgánico del PSOE al que se le abra juicio

PRIMERO.- E l r® Â rSd i c t ^ a n°por°Ce i a Juzqado de 
frente a là  , res°luci . r a e acuerda sequir
instrucción num 3 de Guaaai i   ̂ procedim iento
l a  tramitación correspondiente a > as pinGOadas en 
abreviado de la s  d iliQ 6  . ñor e l  A lca lde
virtud de la  d e n u n _ P j  i campo imputando a l 
Presidente de Cabani_la , - comis ió n  de un d e l i t o  con ceia l portavoz d e l PSOE la  c o m i s ^  fa ls a  con 
de im u r ia s , ca l umn la  s y .  v e r t id a s  ^
S f e a t ? l  ' “ por e x c i t a r  d e t o n a d a s  
acciones en e l  ámbito pena .

808
una amplia p ro tecc ión  ~=‘ -f-T penai o torqa

S S “ “ Í ! '  * S í o „ S t e l o ha d« i « a ^ ° 8r . ? P . f f l i S S 8
lihert-^ric* r ®conocim ientq c o n s titu c io n a l de la s
modif içadç* p ro fund ícen te0”  la  V forma d í f ° í f ? S i t í r  e l  
Í S , e Í l é f le£ íD0u o ? f „ , lo s  d e l i t o s  cOTitr? . Í I r g £ S £  
considerar ■ lo S  que . la  conducta a
l ib e r ta d la  i , r e í lza d ^ en e n e rc ic io  de dichas
c o S fl ic ? o  hace i f l1?161151011 con sM b  — —  ’

En su v irtu d , la  S A L A  A C U E R D A , no h a b e r  r-elu qar.an 
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esta alzada.

La presente resolución  es firm e v contra la  misma 
no cabe recurso alquno.

Extractos del auto judicial de la Audiencia Provincial de Guadalajara en la que llama a declarar 
al candidato del PSOE en Cabanillas y mensaje de José García Salinas en la red social Twitter.

MANUI
del

El/U

José Garcia Salinas

Como Secretario General de
ju z g a d o  bi ’ p s o e c a b a n i l l a s  y  Concejal del
conforme a . aytocabanillas acabo de firmar 
Y 4, según « ^ Étto psoe.es/ambito/
CUARTO.- í codigoe... vía psoe 
emplazamientc 
es ta r  a lo  q 12/10/v.23:12';. 
de la  Ley de

1.- SE DECRETA
e l  presente P ro c e d im ie n to ,1' Julul0 ORAL,
SArL?NAsa por aCUSaci°n P °*
CALUMNIA.

2.- Se dec 
conoc 
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Cont 
en 1 
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ante

oral por un procedimiento penal dimitirá 
de su cargo en el mismo momento en el 
que se le dé traslado del auto de apertura 
del mismo y solicitará la baja voluntaria. 
En caso contrario, será suspendido caute- 
larmente de militancia y, en su caso/ex
pulsado del partido".

Pocos días han transcurrido desde que 
Emiliano García Page, Pablo Bellido (que 
también ha declarado recientemente en 
calidad de imputado), Rafael Esteban, 
Daniel Jiménez y Reyes Estévez arropa
ban al candidato José García Salinas en 
un mitin pre electoral en Cabanillas del

Campo. ¿Y qué pasará ahora? ¿Seguirán 
arropándole cuando conozcan esta re
solución judicial por la que se abre juicio 
oral contra él? ¿O ya la conocían y esta
ban esperanda que pasaran las eleccio
nes? Lo cierto es que ya no vale la callada 
por respuesta.

Alique se acuerda ahora de la conexión 
Sorbe-Bornova que tumbó el PSOE

Algunos pasan la vida corriendo cor
tinas de humo como si la ciudadanía 
no tuviera memoria. El senador Jesús 
Alique sorprendía a propios y extraños 
con la afirmación que realizaba hace 
unos días de que el Gobierno central 
había paralizado la conexión Sorbe- 
Bornova. En parte, tiene razón. Pero 
fue el Ejecutivo presidido por el so
cialista José Luis Rodríguez Zapatero 
el encargado de firmar un informe de 
impacto medioambiental negativo del 
proyecto, momento en el que también 
la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha estaba presidida por José Ma
ría Barreda.

El proyecto para la conexión de las 
reservas del río Sorbe y el Bornova se 
quedó en un cajón. Y allí ha permane-

El senador socialista, Jesús Alique, no dirige las culpas de la falta de ejecución 
del proyecto de conexión Sorbe-Bornova al Gobierno de Zapatero

cido en el olvido hasta que el Gobierno 
de Mariano Rajoy ha declarado la cons
trucción de esta infraestructura entre 
las presas de Beleña y Alcorlo como un 
proyecto esencial dentro del Plan Hi
drológico Nacional aprobado en 2014.

Mientras que unos tratan de des
viar la atención tratando de confundir 
a los guadalajareños, otros trabajan 
para que aquellos proyectos que du
rante años se prometían y de los que 
solo existían maquetas, hoy sean una 
realidad. Este es el caso de otras in
fraestructuras hidráulicas como la Ter
cera Conducción, cuya construcción se 
iniciará en este año, o de la conexión 
Alcorlo-ETAP que ha necesitado del im
pulso de los gobiernos populares para 
ser una realidad.
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Román apuesta por las redes sociales 
para estar más cerca de los vecinos

Además de página web, donde se celebrarán encuentros digitales, el candidato 
del PP abre perfiles en las principales redes sociales y atiende su WhatsApp

La calle Mayor acoge la oñcina de 
campaña del PP en la capital

Antonio Román quiere hacer una 
campaña cercana a los ciudadanos por 
lo que no ha dudado a la hora de utili
zar nuevas herramientas de comunica
ción. El candidato del Partido Popular 
a la Alcaldía de Guadalajara considera 
que es importante que los vecinos de la 
ciudad puedan conocer en tiempo real 
cuáles son sus propuestas para el próxi
mo mandato, además de crear canales 
de comunicación directa para que pue
dan transmitirle sus propuestas o sus 
demandas para, con todas ellas, hacer 
de Guadalajara un lugar mejor en el 
que vivir.

El actual alcalde de Guadalajara ha 
demostrado a lo largo de su trayecto
ria que apuesta por las nuevas tecno
logías. Como en anteriores campañas 
electorales, ya está en marcha su piapía 
página web, www.antonioroman.es, 
donde se presenta una completa infor
mación sobre el candidato, principales 
actuaciones realizadas en los últimos 
ocho años, además de una descripción 
biográfica y un apartado destacado en 
el que se convocarán encuentros digi
tales.

La apuesta por la información cercana 
se extiende también a Facebook con 
el perfil AntonioRomán Guadalajara, 
Twitter en @A_Roman2015 y el canal 
de Youtube Antonio Román 2015. No 
obstante, la principal novedad de esta 
campaña será el número de Whatsapp, 
609 270 175, que completa a la herra
mienta utilizada en anteriores comicios 
del teléfono del candidato que después 
se transformó en el teléfono del alcalde.

paña ya son el escenario de ruedas de 
prensa y reuniones sectoriales. "Con esta 
oficina queremos acercarnos todavía 
más a los vecinos de Guadalajara. Esta
mos a su disposición y nuestro propósito 
es resolverles todas las dudas que ten
gan y atender sus sugerencias", señalaba 
el candidato Antonio Román el día de su 
apertura.

El horario de apertura de la oficina de 
campaña será de 10 a 14 y de 17 a 20 
horas de lunes a domingo, aunque estas 
horas podrán variar en función del trans
curso de la campaña electoral. En la ofi
cina, trabajan los miembros de la candi
datura de Antonio Román y también los 
candidatos a las Cortes regionales.

El número 28 de la calle Mayor de Gua
dalajara acoge la oficina de campaña 
del Partido Popular en la ciudad de Gua
dalajara, la que se convertirá en la sede 
electoral de la formación política desde 
ahora hasta la celebración de los próxi
mos comicios municipales y regionales 
del 24 de mayo.

La oficinajde campaña tiene como ob
jetivo principal recibir a todos los ciu
dadanos que quieran presentar sus de
mandas, conocer de primera mano las 
propuestas de los populares y también 
recibir información sobre cuestiones re
lacionadas con los comicios como, por 
ejemplo, sobre el voto por correo.

Las instalaciones de la oficina de cam-

Antonio Román 2015AntonioRom án  
Guadalajara■4

@ A_Rom an2015  
#AntonioRom an2015
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Calle 29.04.2015

Javier Guzmán Sergio Sánchez Isidro
CANDIDATO DEL PP 

A LA ALCALDÍA DE YEBES
"A Yebes le sobra victimismo 
y le falta transparencia y un 

servicio público cercano"
En Yebes está todo por hacer, y Javier Guzmán lo sabe muy bien. Este 

madrileño de 46 años, que estudió Derecho y Teología, es funcionario 
de la Administración del Estado y vive en la localidad alcarreña desde 
2009. Comprometido desde entonces con el tejido asociativo de Yebes, 
ahora da un paso al frente para sacar al municipio del letal letargo a que 
le han sometido sus actuales responsables municipales.

-¿Cuáles son las principales pro
puestas y proyectos que ofrece el PP 
para Yebes?

Los pilares básicos sobre los que se 
fundamenta el proyecto del Partido Po
pular para los vecinos de Yebes y Valde- 
luz, son, en primer lugar la Educación, 
queremos recuperar la posesión de los 
terrenos municipales sobre los que se 
asienta el Colegio y conveniar con la 
Junta de Comunidades de Castilla La 
Mancha la puesta en marcha del tan 
necesario Colegio. No se puede espe
rar que vengan otros a solucionarnos el 
problema, ni podemos permitirnos que 
la población escolar de Yebes-Valdeluz 
esté expuesta en la carretera porque 
el actual equipo de PSOE-UPYD (ex- 
40Compromisos), esté con los brazos 
cruzados con su victimismo.

En segundo lugar, transporte y lanza
deras: El Partido Popular está dispuesto 
a reclamar las lanzaderas, junto con mu
nicipios como Guadalajara y otros del 
Corredor del Henares. No podemos ren
dirnos y renunciar a ello. También apos
tamos por la racionalización del servicio 
de autobuses a horarios 
y frecuencias que real
mente tengan una de
manda real y efectiva.

La Sanidad y la Acción 
Social también son prio
ritarias. Pediremos la 
atención médica conti- 
nuada, con un médico 
de familia que preste servicio todos los 
días en Yebes-Valdeluz, servicio de En
fermería y Pediatría. En materia de Ac
ción Social, implementaremos las me
didas económicas y los cambios en las 
Ordenanzas Fiscales para que ningún 
vecino se vea en riesgo de exclusión 
social. También tenemos ambiciosos 
proyectos para empresas que contra
ten desempleados, y Talleres de Empleo 
con una oferta formativa que ayude a 
encontrar un empleo estable y de cali
dad.

-En materia de gestión municipal,
¿Qué le sobra y qué le falta a Yebes-

“Educación, Sanidad, 
Acción Social, 

transporte y empleo 
son los pilares básicos 

del proyecto del PP 
para Yebes"

Valdeluz para alcanzar el desarrollo 
que se merece?

Le sobra victimismo. Le sobra la mala 
relación de este Ayuntamiento gestio
nado por el PSOE y UPYD (antiguos 40 
compromisos), con el resto de las institu
ciones. Le sobran liberados a dedo con 
altos sueldos y sospechas de nepotis
mo, con gastos de personal electo des
mesurados y de confianza. Le sobran los 

gastos superfluos, que 
tanto gusta maquillar al 
PSOE y UPYD (antiguos 
40 compromisos).

Le falta gestión decidi
da y coherente con los 
tiempos, sensibilidad 

_ _ _ _ _  con las necesidades rea
les de los ciudadanos, le 

falta saber negociar con cualquier ins
titución en un clima de cordialidad, le 
falta transparencia, un servicio público 
cercano y optimizar recursos para redu
cir costes innecesarios.

-¿Qué les diría a los vecinos para 
que el próximo 24 de mayo depositen 
su confianza en usted y en el proyec
to que representa el PP?

Les diría que otra gestión es posible y 
necesaria, y el Partido Popular es el úni
co partido que representa una auténti
ca opción de futuro. Un futuro que no 
podemos dejar pasar, y eso es lo que 
nos jugamos hasta 2019.

CANDIDATO DEL PP 
A LA ALCALDÍA DE MARCHAMALO
"A Marchamalo le falta un 
nuevo impulso. Ha llegado la 
hora de recuperar el rumbo'7
Está claro que Marchamalo necesita un cambio urgente en su política 

municipal, y Sergio Sánchez Isidro llega dispuesto a trabajar por ello.
Este joven de 26 años, graduado en Económicas y Negocios Interna

cionales, quiere conseguir para su pueblo el desarrollo que se merece. 
Está preparado y cuenta con un equipo capaz, con ganas, ilusión y mu
chos proyectos para su pueblo.

das para conseguir dar el impulso que 
todos estamos esperando. Hay que re
cuperar la esencia de Marchamalo, va
mos a potenciar lo nuestro, a fomentar 
la participación de todos los colectivos 
para, entre todos, poner en marcha ini
ciativas y actividades que contribuyan 
a revitalizár nuestro municipio.

¿Cuál es la forma de gobernar que 
propone en su Ayuntamiento?

La fórmula para un buen gobierno 
es bien sencilla: hay que escuchar. El 
gobierno del PSOE está acostumbrado 
a hacer y deshacer a su antojo, pero 
nosotros vamos a apostar por la crea
ción de asociaciones que aglutinen a 
los diversos colectivos. Queremos que 
ellas sean nuestro transmisor para se
guir creciendo, con reuniones en dife
rentes zonas del municipio para cono
cer de primera mano lo que se puede 
mejorar. Nosotros queremos escuchar 
y ver... Ver y escuchar para gestionar 
eficientemente.

-¿Qué le falta y qué le sobra a Mar
chamalo en materia de política mu
nicipal?

Le falta un nuevo impul
so. En los últimos años 
hemos sufrido un gran 
retroceso, existe una si
tuación de dejadez, y no
sotros queremos ser ese 
impulso de aire fresco 
que ayude a Marchamalo 
a despegar y volver a co

locar a Marchamalo en el lugar que le 
corresponde.

-¿Por qué cree que Marchamalo ne
cesita un giro y que los vecinos de
ben confiar en usted y en el proyecto 
que representa el PP?

Creemos que ha llegado el momen
to del cambio, no es bueno que no se 
renueven ilusiones. Nosotros creemos 
que Marchamalo debe de sel- protago
nista, un Marchamalo cien por cien. Ha 
llegado la hora de dar paso a ilusiones 
renovadas, a gente con ganas de tra
bajar para que Marchamalo vuelva a 
tener un rumbo.

-¿Cuáles son sus principales pro
puestas y prioridades para Marcha- 
malo?

En primer lugar el empleo. Marcha- 
malo tiene el gran privilegio de contar 
con un polígono industrial que está 
bastante desaprovechado, porque el 
gobierno socialista no está tomando 
las medidas adecuadas. Necesita un 
'lavado de cara' para convertirlo en un 
gran escaparate para las 
empresas, y firmar conve
nios que beneficien a to
dos los marchamaleros, 
no sólo los amigos y co
nocidos, como están ha
ciendo los actuales res
ponsables municipales.
También vamos a poner 
todas las herramientas necesarias para 
poder contar con escuelas taller, crear 
una asociación de empresarios, etc.

Por otra parte, hay que dotar a Mar
chamalo de los servicios necesarios 
para que nuestro municipio recupe
re la conexión con la capital. Estamos 
hablando del autobús, un servicio que 
teníamos y que por unos dimes y di
retes el gran perjudicado ha sido Mar
chamalo, además, vamos a estudiar 
la viabilidad de tener una ruta propia 
de microbús que nos conecte con el 
polígono industrial. Y es necesario, 
propiciar las infraestructuras adecua-

"Marchamalo 
necesita aire fresco, 
ilusiones renovadas 

y ganas de 
trabajar por los 

marchamaleros"
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À

Tweet

rodolfo martin
@Dc22Martin

@ psoeazuqueca MIENTE con su 
panfle to. Que diga cuán to  gastó  la 
D iputación en la SER con el PSOE. Se. 
dice...que m ás de 120.000€ 
VERGÜENZA
9:02 PM • 20 abr. 15 

10 RETWEETS 3 FAVORITOS

D EM A G O G IA  
PU RA  Y  DURA
El Partido Socialista se 
empeña en impartir doc
trina en algo que tiene 
mucho que callar. Tal es 
así que en Azuqueca se 
dedica a buzonear una 
octavilla llena de menti
ras, a cual más gorda. No 
puede dar ejemplo un 
partido que se dedicó a 
distribuir dinero público 
en publicidad sin más 
criterio que el de los 
medios amigos y los 
medios enemigos. Que 
todo pasa factura.

¿S A B E  PAGE  
D Ó N D E V IV E ?
Estas son las consecuencias 
de llevar 23 años subido en 
coche oficial y no pisar la 
tierra: que no la conoce  ̂
ni conoces sus problemas o 
necesidades. El candidato del 
PSOE, Emiliano García-Page, 
a la Junta se quedó tan an
cho al confundir los molinos 
de Alcázar de San Juan con 
los de Campo de Criptana 
denotando una clamorosa 
falta de conocimiento de 
Castilla-La Mancha. Verdade
ra vergüenza ajena.

Em iliano García-Page

Ya de vuelta recorriendo La Mancha, una 
tierra enorme, maravillosa y llena de 
contrastes.La foto es Campo de Criptana

LO BIEN HECHO, BIEN PARECE

Paseos, charlas y actividades deportivas 
dirigidas a los dueños de perros para 
convivir en la ciudad

El Ayuntamiento de Guadalajara, a través de las concejalías de Medio Ambiente 
y Parques y Jardines, está desarrollando una labor muy beneficiosa para todos 
aquellos que tienen un perro en la ciudad a través de la campaña Úsame. Con la 
colaboración de la asociación Aspropegu y los responsables del refugio La Camada 
se están desarrollando una serie de actividades formativas y de ocio que están 
encaminadas a mejorar la relación de todos los vecinos de la ciudad, aquellos que 
tienen perro y los que no. Una de las propuestas más novedosas ha sido el pri
mer paseo urbano que contó con la participación de 70 canes y sus dueños para 
aprender a desenvolverse por la ciudad. Son muchas las propuestas planificadas 
hasta junio, quedan por desarrollarse más pruebas deportivas, tres paseos y más 
charlas formativas.

LO MEJOR DEL GUADA-TWITTER

La Diputación Provincial de Guadalajara, 
una institudón que abre sus puertas

La Diputación Provincial de Guadalajara es una institución transparente que, 
además, abre sus puertas a ios ciudadanos para que conozcan sus orígenes, su 
evolución y su razón de ser. Cumpliendo un compromiso de la Corporación que 
preside Ana Guarinos de hacer jornadas de puertas abiertas coincidiendo cada 
año con la constitución de la Diputación, el Palacio Provincial se ha mostrado en 
su 202 aniversario a decenas de guadalajareños que han participado en las visitas 
guiadas recorriendo las distintas dependencias para descubrir, no sólo los porme
nores de la construcción del edificio, sino también las obras de arte que cuelgan 
en sus muros (entre ellas, el Retablo Arriacense), la galería de presidentes y las 
salas en las que se toman las decisiones más importantes para los pueblos de Gua
dalajara. Las jornadas de puertas abiertas ponen en valor el importante papel 
que la Institución ha tenido, tiene y tendrá en el devenir de la provincia.

¿CÓ D IG O  ÉTICO ? 
¿Todos los que arro
pan a Salinas sabían 
que está llamado a 
declarar a un juicio 
oral por un supuesto 
delito de injurias 
y calumnias?, ¿Los 
secretarios regional 
y provincial del PSOE, 
Emiliano García Page 
y Pablo Bellido, van a 
seguir respaldando a 
Salinas en su candi
datura en Cabani- 
llas?, ¿Se saltarán a la 
torera el código ético 
de su propio partido?

En esta sección hacemos un repaso a lo mejor 
que hemos encontrado en Twiter relacionado con 

nuestra ciudad y provincia de Guadalajara.

Síguenos en Twitter @otracalleguada 
yen nuestra web www.laotracalle.es

EquipoSalinas2015
(çDEquipoSalinas

A g ra d e c id o s  p o r el re s p a ld o  de 
g a rc ia p a g e  @ R afa_ E ste ba n_

(i P a b io B e llid o _ A z  
D a n i_ G u a d a _ 2 0 15 a n u e s tra  

c a n d id a tu ra
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